
INFORMAÇÕES do Executivo sobre convênios com escolas privadas que prestam serviço
nos bairros do Retiro, Parque Brasília, Recanto Quarto Centenário, Jardim Planalto, Jardim
América, Jardim Samambaia, Malota, Jardim Guanabara, Aeroporto e Vila Alvorada.

  Considerando os inúmeros questionamentos de pais e responsáveis
sobre o atendimento escolar de nossa cidade,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1) Quais são as escolas privadas que contam com convênio com
a  Prefeitura  e  que  atuam  nos  bairros  do  Retiro,  Parque  Brasília,  Recanto  Quarto
Centenário,  Jardim  Planalto,  Jardim  América,  Jardim  Samambaia,  Malota,  Jardim
Guanabara, Aeroporto, Vila Alvorada? (favor enviar endereço, CNPJ e nome dos sócios de
cada unidade escolar constante na lista.

2) Quantas crianças cada escola atende, respectivamente?
3) Qual  o  critério  usado  para  se  definir  o  número  máximo de

alunos em cada escola?
4) Atualmente,  existe  fila  para  atendimento  das  crianças  nas

escolas conveniadas?
5) Existe  projeto  para  aumentar  a  quantidade  de  escolas

conveniadas na região dos bairros acima mencionados?

Sala das Sessões, em 25 de outubro de 2022.

DANIEL LEMOS DIAS PEREIRA
Daniel Lemos 
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